

MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE NUEVA REQUENA DISTINGUE A PAI MICULTORA OCHO SUR

La Municipalidad Distrital de Nueva Requena distinguió a la empresa palmicultora Ocho Sur, por su valioso y constante apoyo a las comunidades, caseríos y centros poblados de ese distrito, a través de su política de responsabilidad social que aplica con las poblaciones vecinas a su área de operaciones.

El acto se realizó durante la fiesta deportiva que se llevó a cabo en el Estadio de Nueva Requena, en el marco de la culminación de la tercera edición del Campeonato Intercomunidades de Fútbol de Varones y Damas denominado "Copa Ocho Sur", evento que organiza año a año el citado grupo empresarial y que ha causado gran expectativa en la región.

La alcaldesa distrital, Jajaira Vásquez, tuvo a su cargo la entrega de la distinción al director ejecutivo de Ocho Sur, Michael Spoor, resaltando que se otorgaba el Diploma de Reconocimiento por el gran apoyo que desarrolla la palmicultora en la salud, educación y deporte de su población, así como mejorado la infraestructura del Estadio Municipal de Nueva Requena.

Por su parte, el alto ejecutivo de Ocho Sur acompañado del gerente de Finanzas, Alfonso Morante, agradeció a la alcaldesa el Reconocimiento concedido, señalando que las acciones solidarias desarrolladas en las comunidades de Nueva Requena, se encuentran enmarcadas en su política de responsabilidad social y la del buen vecino.

"Es un honor estar aquí para celebrar los partidos finales de este increíble torneo de intercomunidades, que después de varios meses de competencia y esfuerzo, llega a un momento que representa mucho más que un juego, representa la fuerza y el espíritu de vuestras comunidades", remarcó Michael Spoor.

Cabe resaltar que este año 2024 la III Copa Ocho Sur congregó a 17 comunidades originarias de los distritos de Nueva Requena y Curimaná, con 28 equipos participantes, entre varones (17) y damas (11). Ganó el campeonato en varones el caserío de Nueva Barranca y en mujeres el equipo del caserío de Sanja Seca.

La clausura de la II Copa Ocho Sur se vio engalanada con la presencia de los destacados exfutbolistas Sergio "Checho" Ibarra, popular comentarista deportivo de Latina TV y goleador histórico del fútbol peruano; y de Julio César Uribe, conocido como el "Diamante Negro", calificado como el mejor ex mediocampista de la Selección Peruana e ídolo del Sporting Cristal

Pucallpa, 4 de diciembre de 2024

Oficina de Prensa Ocho Sur